

Diálogo de Subversión Sólo es con las Armas

LIMA, junio 25 (EFE).— Las llamadas que ahora hace la organización terrorista maoísta "Sendero Luminoso" a los medios de comunicación, han confirmado el rechazo a la propuesta de diálogo realizada el lunes último a los subversivos por el fiscal de la nación, Miguel Caverio.

El diario "El Observador" indica hoy haber recibido una llamada supuestamente atribuible a los "senderistas" y cuyo tenor es el siguiente:

"Nos encontramos más fuertes que nunca, como el acero puro, para luchar por soluciones revolucionarias. Nuestro ejército popular crece más y más:

el ejército guerrillero del campo y la ciudad se pone en marcha".

Añade el mensaje que "llamamos al pueblo a que se una a nuestra lucha, campesinos, obreros, empleados, estudiantes, para aplicar la violencia revolucionaria y aplastar la violencia reaccionaria. El partido dialoga con las armas en la mano".

Al mismo tiempo, uno de los terroristas supuestamente responsables del incendio de la fábrica "Bayer" el pasado 27 de mayo en Lima, tras el apagón que ese día dejó a oscuras a la capital, mantuvo la misma posición.

Edgar Lizano, Alias "Camarada Anibal", durante la reconstrucción del atentado, manifestó: "No queremos dialogar con el gobierno: estamos en una guerra en la que habrá un vencedor y un vencido".

Aceptar el diálogo con el fiscal de la nación, añadió.

—Favor pase a la página 53.



SIHANOUK. Bangkok, Tailandia, junio 26.— Rodeado por los periodistas, el exiliado príncipe camboyano Norodom Sihanouk, responde a las preguntas que le formularon luego de sostener una reunión con los ministros de Relaciones Exteriores de la comunidad asiática. (UNIFAX II DE UPI).

E.U. Lucha en Defensa de Democracia: Shultz

MANILA, junio 25 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano George Shultz dijo hoy al Presidente Ferdinand Marcos que Estados Unidos y las Filipinas deben continuar con su defensa de la democracia cuando se vea amenazada.

"Podría decir que cuando luchamos juntos, luchamos en defensa de la liber-

tad y la democracia", dijo Shultz en un almuerzo en el Palacio Presidencial tras llegar en la primera parada de su viaje por cuatro naciones asiáticas.

"Esos son valores apreciados por ambos pueblos y debemos continuar defendiéndolos cuando se ven amenazados y trabajar para reforzar y promover las instituciones que

los representan.

Refiriéndose a un nuevo tratado firmado este mes sobre las bases militares norteamericanas en las Filipinas, dijo Shultz que "sirvió bien a ambos países y puedo decir que, además de estabilidad a la región".

El acuerdo cubre la base Clark de la Fuerza Aérea y la base Subic, de la Marina, punto estratégico del poder militar norteamericano en el Lejano Oriente.

Shultz incluye en su gira asiática a Tailandia, India y Pakistán, donde irá hasta la frontera de Afganistán, ocupado por los soviéticos.

Piden en E.U. Expulsión Subversivo R. Zamora

WASHINGTON, junio 25 (EFE).— El congresista republicano norteamericano Duncan Hunter pidió hoy a la Administración Reagan que expulse de Estados Unidos a Rubén Zamora, miembro del ala político-diplomática de la guerrilla salvadoreña y que no se le permita volver a entrar al país.

Zamora, portavoz del "Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional" (FMLN) y del "Frente Democrático Revolucionario" (FDR), "que viaja con frecuencia a Estados Unidos", tenía previsto abandonar hoy Washington, tras una estancia de unos diez días en

la capital norteamericana.

Hunter, que se entrevistó hoy con el Presidente Reagan en la Casa Blanca, junto con otros 24 congresistas, sobre el tema centroamericano, pidió la expulsión de Zamora porque su organización, dijo, se atribuyó la responsabilidad del asesinato del comodoro de marina Albert Schaufelberger en El Salvador, el pasado día 26 de mayo.

El legislador republicano se opuso, por otra parte, a una entrevista entre Zamora y el enviado especial de Reagan para Centroamérica, Richard Stone.

—Favor pase a la página 61.

Nicaragüenses Huyen de Terror de Sandinismo

SAN JOSE, Costa Rica, junio.— (Servicio especial). Ciento nueve nicaragüenses refugiados llegaron el 21 del corriente en la mañana a Puerto Limón "huyendo del terror y de la guerra" que ahora se abate sobre la tierra de los lagos, por culpa del marxismo personificado por el Gobierno sandinista. A esto hay que sumar 5 personas que llegaron dos días antes a Barra de Colorado, y 7 más que arribaron en la tarde en pequeñas embarcaciones. Una semana antes habían

llegado 17 hombres y mujeres. Todos vienen de la región de Bluefields, donde, aunque Managua no lo haya reconocido, dicen los refugiados que "ya llegó la guerra".

Los refugiados que se encuentran acantonados en Pueblo Nuevo, de la provincia costarricense de Limón, fueron recogidos cuando sobre el mar ocupaban la embarcación "San Luis" en Punta Cocos... Dicen que se está combatiendo muy fuerte.

—Favor pase a la página 61.

Busca Romper el Récord de Mahatma Gandhi

NUOVA DELHI, junio 25 (EFE).— Chandra Shekhar (56 años), Presidente del Partido Janata, tiene ya unos 4.000 kilómetros de marcha en los pies como parte de su esfuerzo por batir el récord establecido por el legendario Mahatma Gandhi en los años cuarenta.

Según dice Shekhar, la intención detrás de su marcha es animar a la gente a que tome conciencia de sus problemas y se comprometa en la tarea de construir un futuro mejor para la India.

Shekhar comenzó su periplo a pie hace seis meses en Anyakumari, extremo sur del subcontinente indio, vestido de blanco y calzando el tipo de sandalias que se convirtieron en el distintivo del prócer de la independencia india.

El émulo de Ghandi termina hoy oficialmente su maratón... ante el monumento a Ghandi.

Fallece el Compositor Ginastera

GINEBRA, junio 25 (AP).— El compositor argentino Alberto Ginastera falleció hoy en un hospital de Ginebra, informaron familiares del músico.

Ginastera, de 67 años, estaba internado en un hospital desde el 8 de mayo. La causa de su muerte fueron dos hemorragias cerebrales.

Ginastera compuso varias óperas y conciertos. Nació en Buenos Aires y vivía en Ginebra desde 1971.

El funeral tendrá lugar el jueves, según una fuente familiar.

El compositor argentino nació en Buenos Aires, el 11 de abril de 1916.

Sin familia con antecedentes musicales, Ginastera estudió primero en el Conservatorio de Música de Buenos Aires y luego en el Conservatorio Nacional de Música donde se graduó en 1938 con altas calificaciones.

En 1945 recibió una beca

—Favor pase a la página 56.

Nakasone Victorioso en los Comisos Japanesees

TOKIO, junio 26 (UPI).— El gobernante y conservador Partido Demócrata Liberal logró hoy una fácil victoria, según los cómputos extraoficiales, en las elecciones para el Senado, las cuales fueron el primer veredicto popular sobre la política del Primer Ministro Yasuhiro Nakasone, desde que llegó al poder en noviembre.

De 60 bancas ya decididas esta medianoche, los aliados de los estadounidenses lograron 44, según una emisión de la estación estatal NHK.

El Partido Socialista, N° 1 en la oposición, logró 13

bancas; el centrista Kommeito (Partido de Gobierno Limpio) dos y el moderado Partido Demócrata-Socialista, uno.

El conteo de votos en Tokio y las mayores ciudades se iniciará mañana, y los resultados finales no se conocerán hasta la tarde.

Los primeros resultados muestran que el PDL tendrá por lo menos su poder pre-electoral de 135 bancas de las 252 de la Cámara de Consejeros (senadores).

Su Secretario General Susumu Nikaído dijo a los periodistas en la sede del

—Favor pase a la página 44.

Causa Inundaciones es Desplazamiento de Eje

HAMBURGO, junio 25 (EFE).— El desplazamiento del eje de la tierra es la causa más probable de las inundaciones y las sequías que afectan amplias zonas del continente americano, según el meteorólogo peruano, Guillermo Almeyda.

El experto de la Universidad Agraria de Perú, La Molina, afirma, según el semanario alemán "Der Spiegel", en un amplio artículo referido a la gran tragedia climática iberoamericana, que el eje central de la tierra se ha desplazado: normalmente

pasa a 10 grados sobre Costa Rica y ahora está a cinco grados sobre el sur de Colombia.

Otros científicos iberoamericanos, apunta "Der Spiegel", echan la culpa de estos males a la prolongada presencia de la "corriente del Niño" delante de la costa peruana. Otros, a los experimentos atómicos que realiza Francia en el Atolón de Muroa, o a la ceniza con azufre que ha colocado en la estratósfera la actividad del volcán mexicano "El

—Favor pase a la página 53.



DISTURBIOS. Kaefeld, Alemania, junio 26.— Policias anti-disturbios disuiven una manifestación antinuclear aquí, programada con motivo de la visita del Vicepresidente norteamericano, George Bush. (UNIFAX II DE UPI).